

# クローバー



令和7年11月11日(火)

No.13

尾道市立美木原小学校

文責

## 社会見学に行きました！

10月24日（金）に社会見学に行ってきました。今年はニチエ一三成店、尾道消防局、松永はきもの資料館へ行きました。ルールやマナーを守りながら、安全に行くことができました。それぞれの場所で働く人の思いや願い、工夫しているところなどを知り、とても充実した一日になったと思います。たくさんの質問をする児童の姿から、進んで学習しようとする意欲を感じました。周りの人への感謝の気持ちも忘れず、これから的生活を送ってほしいです。お弁当の準備など、ご協力いただきありがとうございました。

# 地域貢献活動で町を大切に

11月5日（水）の授業参観、地域貢献活動、学級懇談会にお越しいただき、ありがとうございました。授業参観では、「友達と付き合っていくうえで大切なことは何か。」を考え、上手な人間関係の築き方を学びました。「コソコソ話さず、言いたいことをきちんと言う。」「協力・思いやりの心をもって接する。」という意見が印象的でした。地域貢献活動では、学校の外に出てごみや落ち葉を拾ったり、グラウンドの草を抜いたりしました。地域をきれいにすることで、町への愛着も深まったのではないかでしょうか。ご多忙の中、ご参加いただきありがとうございました。

学校周りがきれいになりました！ありがとうございました！

この学習を通して、友達に何でも言える人が増えました！また、傷つきそうでも正直に言った方が良いことは言うという気持ちももちました。

## ありがとうございました！

10月1日から10月29日までの1か月間、□お世話になりました。□

□には主に4年生の教室に入っていただき、授業や休憩時間など多くの場面で関わっていただきました。夢を追う姿を間近で見て、そのかっこよさを感じることができました。

### ～□からのメッセージ～

4年生のみんなへ。初めて教室に行って自己紹介をした時を覚えていますか？あの時、みんなが沢山質問してくれたり、先生の周りに来て話しかけたりしてくれて、先生はすごくうれしかったです。この1か月、みんなと一緒に過ごして感じたことは、このクラスはすごく積極的で、優しい人ばかりだということです。先生は合計で10回授業をしましたが、誰に当てようか迷うくらいたくさん手を挙げて発表してくれましたね。そして、クラスで困っている人がいたら、誰かが声をかけたり手伝ったりしている様子をたくさん見ました。私は、そんな元気いっぱい思いやりのある4年生がすごく好きで、4年生と一緒に過ごせたこの1か月は大切な大切な宝物です。そして、絶対忘れられないのは休憩時間の鬼ごっこです。先生は普段あまり走らないので、足どころかお腹まで筋肉痛になりました。でも、この鬼ごっこのおかげでみんなとの距離が縮まったので、すごくいい思い出です。

これから私は、先生になるために沢山勉強頑張ります。だからみんなも勉強に運動に沢山頑張ってください！1か月間、本当にありがとうございました。